

COMUNICADO DE PRENSA

La Federación de Profesionales y la AMM rechazan la primera propuesta de la paritaria 2022

La Asociación de Médicos Municipales y la Federación de Profesionales de la Salud comunican que se ha resuelto rechazar la primera propuesta por la paritaria 2022 efectuada por el GCABA por ser insuficiente.

Ambas organizaciones exigimos y reclamamos para nuestros afiliados:

- Que la recuperación del valor del salario sea por encima de la inflación acumulada.
- El pasaje de sumas no remunerativas a remunerativo.
- Aumento y más derechos a los suplentes de guardia.
- Blanqueo del recibo.
- Mejorar las condiciones de trabajo
- Reconocimiento y reinvindicación a todos los profesionales de la salud que se desempeñaron en la pandemia.

Continuaremos trabajando incansablemente para defender los derechos de todos los profesionales de la salud y en particular del poder adquisitivo de sus remuneraciones.

SOSTENEMOS EL ESTADO DE ALERTA Y MOVILIZACION.

